



Wienerwald

Gutes zum Genießen

www.wienerwaldkorb.at

Der Wienerwald Genusskorb: Ehrliche Lebensmittel mit echtem Geschmack

Die Landwirte im Wienerwald haben sich schon lange dem echten, ehrlichen Geschmack verschrieben. Jetzt vermarkten sich die Betriebe gemeinsam. Eine köstliche Auswahl ihrer Produkte findet man im Wienerwald Genusskorb. Informationen zum Wienerwald-Korb sowie zu allen Betrieben der Vermarktungsgemeinschaft Wienerwald gibt es ab sofort im Web unter www.wienerwaldkorb.at

Das Wissen, woher Lebensmittel stammen, wird für Menschen mit einem bewussten Lebensstil immer wichtiger. Unter der Marke „Wienerwald“ haben sich regionale Landwirte, Gasthäuser, Fleischer und Reitbetriebe zusammengeschlossen – mit dem Ziel die eigenen Erzeugnisse im „Wienerwald Genusskorb“ gemeinsam zu vermarkten. Die Betriebe liegen vor den Toren Wiens und bieten ein vielfältiges Angebot: Von der Blunz'n bis zum Kümmelbraten, vom G'selchten bis zum frischen Aufstrich, von hausgemachten Mehlspeisen bis zu knackigem Gemüse, Milchprodukten, Honig, Obstsaften sowie köstlichem Most und Edelbränden.

Genuss zum Verschenken: Der Wienerwald-Korb

Die Lebensmittel aus dem Wienerwald sind direkt bei den einzelnen Landwirten oder als g'schmackiges Potpourri im Wienerwald Korb erhältlich. Je nach Jahreszeit und Verfügbarkeit, bestückt Frau Irmtraud Schöny die Körbe, die es in drei verschiedenen Größen gibt. Abzuholen sind die Wienerwald-Körbe nach telefonischer Vorbestellung beim Mosthof Schöny in Breitenfurt oder am Bauernhof der Familie Schrefl in Tullnerbach.

Einkaufen im Wienerwald: regional und ganz nach Saison

Die Wienerwald-Betriebe fordern mit ihren saisonalen Produkten zu einem bewussteren Umgang mit Nahrungsmitteln auf. Und der beginnt mit dem regelmäßigen Einkauf bei Produzenten aus der Region. „Wir versprechen ehrliche Qualität mit echtem Geschmack und ganz nach Saison“, betont Anton Geyer als Vertreter der Wienerwald-Landwirte.

Lebensmittel mit Herkunft: Ehrliche Qualität. Echt im Geschmack

„Wer Produkte von den Wienerwald Bauernhöfen kauft, kennt auch deren Betrieb. Man weiß, wo der Kartoffelacker liegt, wo die Äpfel-, Birnen und Zwetschkenbäume Sonne tanken und auf welcher Weide die Rinder grasen“, beschreibt Anton Geyer, Obmann der Vermarktungsgemeinschaft und lädt die Kunden dazu ein, ihre Direktvermarkter persönlich kennenzulernen.

Neuer Auftritt im Web: www.wienerwaldkorb.at

Ab sofort findet man alle Betriebe der Vermarktungsgemeinschaft Wienerwald im Internet unter www.wienerwaldkorb.at. Auf der Website wird der Wienerwald Genusskorb (3 Größen) vorgestellt inklusive Bestell- und Abholinformation. Weiters finden Interessierte online zahlreiche Ausflugstipps in der Tourismusregion „Thermenregion-Wienerwald“.

Vermarktungsgemeinschaft Wienerwald: Unter der Marke „Wienerwald“ haben sich Landwirte, Gasthäuser, Fleischer und Reitbetriebe vor den Toren Wiens zusammengeschlossen. Die Betriebe im Wienerwald haben sich dem echten und unverfälschten Geschmack verschrieben. Das Motto lautet „Ehrliche Lebensmittel mit echtem Geschmack“. Das Wissen, woher Fleisch, Gemüse, Most und Honig kommen, wird für Menschen mit einem bewussten Lebensstil immer wichtiger. Eine Auswahl an Wienerwald-Produkten ist im Genusskorb vereint. Infos unter www.wienerwald-korb.at

Medienkontakt: (Bilder in höherer Auflösung etc.)

Bernadette Steuer-Weinwurm, E: bsw@diezwei-marketing.at, T: +43 (0) 699 105 93 004

Foto Credits: Johannes Heim